



BAYERISCHER LANDTAG

ABGEORDNETE

Ulrike Scharf
Maximilianeum
81627 München

MdL Ulrike Scharf: „Betreuungsgeld wird sehr gut angenommen!“

München, 31. Juli 2014. „Ab dem morgigen Freitag erhalten alle Eltern, die das Betreuungsgeld beziehen, 150 Euro im Monat, das sind 50 Euro mehr als bisher. Unser Betreuungsgeld hat sich bis zum heutigen Tag mehr als bewährt. Es wird sehr gut angenommen - 73,5 Prozent der anspruchsberechtigten bayerischen Familien greifen darauf zurück. Diese Zahlen zeigen, dass unsere moderne und zukunftsorientierte Familienpolitik erfolgreich ist“, erklärt Ulrike Scharf.

Das Betreuungsgeld ist eine Geldleistung des Staates an Mütter und Väter, die ganz bewusst keinen Krippenplatz, also weder eine Kindertagesstätte noch eine staatliche geförderte Tagesmutter in Anspruch nehmen wollen. Das Betreuungsgeld, das vor einem Jahr eingeführt wurde, kann ab dem 15. Bis Ende des 36. Lebensmonats des Kindes beantragt werden. Bisher erhielten Eltern 100 Euro monatlich, zum morgigen 1. August 2014 hin wird das Betreuungsgeld auf 150 Euro pro Monat erhöht. Bundesweit bezogen nach Angaben des Statistischen Bundesamtes im ersten Quartal diesen Jahres 145.769 Eltern Betreuungsgeld. Am häufigsten wurde es in Bayern nachgefragt - allein dort gab es 33.500 Bezieher.